

Soy María Dolores Bermudez Salazar, concejala de Escacena del Campo y primera suplente del PSOE en el partido judicial de La Palma del Condado a la Excelentísima Diputación Provincial de Huelva.

Jamás pensé que mi llegada a la política provincial iba a ser así, estoy profundamente decepcionada con quienes han utilizado mi nombre para hacer daño a una compañera.

He dado mi apoyo tanto verbal como escrito a mi compañera María Eugenia Limón convencida de que la Diputación de Huelva merece una presidenta como ella, una mujer íntegra, trabajadora y responsable. Así se lo hice saber a la vicepresidenta de la gestora y coordinadora general, María Luisa Faneca, el pasado sábado cuando me llamó para saber mi opinión.

Lamento más que nadie este comunicado pero soy una mujer de palabra.

Me pongo a vuestra entera disposición y os aseguro que trabajaré sin descanso para defender los pueblos de Huelva que como el mío necesitan más que nunca de las políticas socialistas.

Escacena del Campo a 10 de noviembre de 2020.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'M. Dolores Bermudez Salazar', written in a cursive style.